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ABSTRACT:

This paper aims to test the Effectiveness of Technical trading rules
based on stochastic oscillators. a various trading rules were applied on daily
data of Paris Bourse index (CAC40) covering the fifteen year period (2003-
2017),

The Effectiveness of Technical trading rules was examined by
comparing its average daily return, ignoring transaction costs, to that of the
buy-and-hold strategy.

The results show that Technical trading rules (especially short rules)
based on Stochastic Oscillators can significantly outperform the buy-and-
hold strategy.

Keywords: Technical Trading Rules, Stochastic Oscillators, Technical
Analysis, Buy-and-hold Strategy.

Résumé :

Le présent article a pour objet d’examiner I’efficacité des regles
de trading basées sur 1’'un des plus utilis¢ des outils d’analyse
technique, a savoir les Oscillateurs Stochastiques, en appliquant un
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échantillon de regles sur les donnés journalieres de I’indice boursier
de la bourse de paris (CAC40) sur la période (2003-2017) .

L’efficacité des régles de trading est testée en comparant leur
rendement moyen journalier, sans prendre en comte les couts des
transactions, a celui de la simple stratégie buy-and-hold.

Les résultats obtenu montrent que la performance des régles de
trading (les courtes en particulier) est significativement mieux que
celle de la stratégie buy-and-hold.

Mots clés : Régles Technique de Trading, Oscillateurs Stochastiques,
Analyse Technique, la stratégie Buy-and-hold.
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